

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 12.02.2019

ANTRAG

"Rettet die Bienen" - Programm zum Insektenschutz auflegen

Die Landeshauptstadt München legt ein umfassendes Programm zum Insektenschutz und zur Artenvielfalt in der Stadt auf.

Ein Bestandteil davon soll eine Broschüre sein, die an alle Haushalte verteilt wird und die aufzeigt, was jeder Einzelne zum Schutz von Insekten tun kann.

Begründung:

Das geforderte Volksbegehren zum Artenschutz stößt bei den Münchnerinnen und Münchnern auf enormes Interesse, was die langen Warteschlangen an den Eintragungsstellen täglich zeigen. Der geleisteten Unterschrift sollten jedoch auch Taten folgen – von Seiten der Kommune wie auch von den Bürgern.

Vielen ist nicht bewusst, dass der praktische Mähroboter und der pflegeleichte Steingarten vorm Haus den Bienen und anderen Insekten genau so schaden wie die Methoden der konventionellen Landwirtschaft. Um dieses Bewusstsein zu schaffen, sollte die Stadt ihren Teil beitragen. Oft können schon kleine Maßnahmen eine große Wirkung erzielen.

Initiative: Andre Wächter

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,

Mario Schmidbauer